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今回の例会も前回に引き続き会員

企業への持ち出し例会といたしまし

た。会員企業の施設を使うことにより

相互理解が深まるのではないかと思

います。美味しいお弁当、ケーキをい

ただき、ロータリーの金看板である

「職業奉仕」について、四つのテスト

より、学びを深めました。 

 

職業奉仕について 

職業奉仕委員会委員長 安藤元一 

○「四つのテスト」から職業奉仕につ

いて学ぶ、と言うより、やはり職業奉

仕とはどんなことかを理解しないと

「四つのテスト」を提唱している意味 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

が明確でないと思います。私自身、何

度か職業奉仕委員会の長としてお話

をさせていただきましたが、ロータリ

ークラブが唱える職業奉仕の核的な

考え方みたいな説明ができませんで

した。しかし、今回、私の父が持って

いた前原勝樹著書の「ロータリー入門

書」の一部ですが、ご参考になればと

お持ちしました。 

職業奉仕の事例集を貫く精神は「職

業の社会的意義の認識にある」と思い

ます。即ち「職業とは人間が社会生活

を営むために必要な分業を分担して

いることである」よって「そこに当然

のこととして責任と誇りが生まれて

くる。」と明記されています。そうし

た考えで、職業奉仕の理念が構築され

たと思います。この基本的な考えがあ

れば、いろんな職業奉仕についての解

説文は理解し易いと思います。 

 

○「四つのテスト」の提唱者 

ハーバート・テイラーの紹介 

 ※【これだけは知っておきたい「ロ

ータリーの基礎」】について説明 

 例えば、1 Is it the TRUTH？「真

実かどうか」の解説文を読んでも英語

の翻訳を兼ねたような解説で、とても

企業家にとっての倫理的指針となる

ような解説文に思えません。 

 故服部俊樹パストガバナー著 

「I Serve」より 

１． 真実かどうか 

→この商売、信義に悖
もと

るところはな

いか？ 

今風に⇒騙しちゃだめだョ 

２． みんなに公平か 

→この商売、関係者みんなに等しく

満足をもたらすか？ 

今風に⇒ブッタクリじゃないよネ 

３．好意と友情を深めるか 

→この商売、信用されて心を開いて

語れるか？ 

 今風に⇒客はもちろん取引先もみ

んなニコニコ商売繁盛 

３． みんなのためになるかどうか 

→この商売、利潤は適正に配分され

ているか？ 

 今風に⇒モウケは仲良く山分けし

ようぜ？  

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 
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世界に希望を生み出そう ロータリー活動をもっと身近なものに！ 

会 長 藤 吉 一 郎 

幹 事 吉 田 茂 生 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 都ホテル 岐阜長良川 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 

[出席] 会員総数26名（出席免除 3名）

本日出席22名 95.65％ 

[行事] 会員店舗訪問例会 

    於 KURA 

担当 職業奉仕委員会

第１４５１回 

２０２３年９月５日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング]  

[ゲスト]  

[ビジター]  

第１４５３回 

２０２３年１０月３日（火） 
[点鐘] １２時３０分 

[行事] 卓話 

担当 米山奨学委員会
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○「四つのテスト」は経営者の行動指

針と言える。 

 先日のＩＭ講演会で講師の辻 正さ

んがロータリークラブ入会時に、ロー

タリークラブは「奉仕は For私
し

」私の

ためだとある先輩会員から言われた

そうです。 

ロータリー活動を行うことは他者

に対して奉仕でもあるが、延いては自

分のためでもあると言えるので

は？！ 

★同様なことを服部パストガバナー

は＜I serve＞より 

「社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕は、

ロータリアンが受益者ではありませ

ん。しかし、職業奉仕の受益者はロー

タリアン自身です。」と明記されてい

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会場風景 

Princess Branche Pâtisserie Kura
プリンセスブランシュ パティスリー クラ

店舗外観 

KURA 店主挨拶 藤吉 蔵 様 

出席委員会 森井脩次委員長 


